

水管協総会

委託推進へ活動拡大

II 藤田賢一 東京大学名誉教授(会員)
は7月13日、東京・満洲区の八芳園で第2回定期総会を開催。水道施設管理の業務委託推進に向けた技術検討、広報などに努める内容の平成24年度事業計画を決定した。役員改選では、藤田会長の再選が決定した。

服部代表理事

藤田会長

鈴木部長

石飛課長

板本事務理事

薛原理專長

眞野あいさつした藤田会長は、「水道事業体のベテラン技術者の退職に伴う技術力の低下が課題となつてゐる。この技術力の補填、ならびに経営効率化の支援は、あわしく今後の民間の役目と言える。これに関する当協会の役割はさまざまなものがあり、それを着実に実行していく」と話した。

同協会は昨年6月、前身の水道O&M研究会から「一般社団法人水道運営監理協会」に移行した。要望活動は、国・関連団体・水道事業体(30カ所)で実施。会員の受託実態調査もアンケートで行った。日本水道協会の公民連携研修会へ講師を派遣した。今年度は、新技術・新設

講演会の司会はミス日本
「水の天使」の酒井美帆さ
ん（左）が務めた

健次郎企画室長兼維持管理
事業部長、水機メンテナンス
スマートエネルギー工房直

は「今年3月に、水管協の協力も得て『公民連携推進の二つの年間』を発行

たして欲しい」、水団連の坂本弘道専務理事は「水管

長、ウォーターエージェンシーの吉川明利取締役執行役員パブリックサービス本部長を選出した。総会後には、厚生労働省の石飛博之水道課長が「水道行政の最近の動向」と題して講演。東日本大震災からのこれまでの復旧状況

た。水道事業体が厳しい状況にある中、公民連携をさらに進めていき、水道技術研究センターの藤原正弘理事長は「法人化と新入会員事長は「法人化と新入会員入会により、水管協は新たなステージに入ったと言えます。今後も、事業体と企業の間に立つ重要な役目を果

視察活動を実施する予定。
日本水陶・水道技術研究センター、日本水道工業団体連合会の各委員会への参画、技術講習会の開催、講師の派遣等も適時行つていく。
今年度はこれまでにウォーターエージェンシーが会している。

今後の復興の見通しの他、耐震化の現況、全国の水道事業体のアセントマネジメント実施状況、一昨年度から実施している官民連携推進協議会の紹介、新水道ビジョンの策定状況などについて話した。昨日初めに開催された「シンガポール国際水週間（SIWW）」に参加した感想も紹介。海外に赴き、さまざまな人が対話をする必要性を強調した。

その後、石飛課長をはじめ、多数の来賓があいさつ。日本水協の鈴木慶一工務部長